

SELTZ

Un nettoyage sportif

Passionnés par les sports extrêmes dont un grand nombre se déroulent dans la nature, c'est tout naturellement que les membres



Épique récupération d'un chariot de supermarché.

de l'association Extrême Aventure ont mené hier une action de nettoyage sur les chemins de Seltz.

L'objectif de la journée est de ramasser le maximum de déchets laissés dans la nature. L'association a réuni plus d'une trentaine de personnes pour cette journée d'action, qui devient au fil des ans un rendez-vous incontournable. Équipés de gants de travail, sac poubelle dans une main et pic dans l'autre, les techniciens de surface n'ont pas hésité à entrer dans les ronces et à sortir des sentiers battus pour traquer le moindre morceau de papier. Le conseiller général du canton de Seltz, Richard Stoltz, qui soutient l'initiative, a également participé à la collecte. Les enfants étaient de la partie et fouillaient scrupuleusement chaque touffe d'herbe à la recherche de déchets.

Canettes de soda ou bouteilles en verre ont rapidement rempli les sacs poubelles. Un peu plus loin, un chariot de supermarché baignait dans la rivière... Un membre de l'association s'est lancé sous les acclamations des autres participants pour le récupérer dans l'eau glacée.

Le prochain rendez-vous pour le grand nettoyage est donné par le conservatoire des sites alsaciens le 28 juin prochain au bac de Seltz.